Leben und Wohnen in Schemmerhofen, Mehrgenerationenfotos gesucht

Inspiriert von der Fotoausstellung "Schönheit des Alters" und dem Generationendialog im Projekt "Aktive und sorgende Gemeinschaft", präsentiert Bürgermeister Mario Glaser vier Generation aus Schemmerhofen. Frauenpower in der vierten Generation. Eine ist hier geboren, zwei davon arbeiten bei der Gemeinde, drei sind hier aufgewachsen bzw. werden es und alle vier wohnen im Hauptort Schemmerhofen. Zudem sind sie ehrenamtlich in unseren Vereinen aktiv und bestimmt vielen bekannt.



Uroma Maya Graf, Oma Susi Blersch, Mama Nadja Weindler mit Baby Tara fühlen sich in Schemmerhofen wohl.

Die Gemeinde sucht nach diesem Beispiel, weitere Mehrgenerationenfotos von mindestens drei Generationen, die gerne in der Gemeinde Schemmerhofen leben. Gerne auch eine kleine Geschichte (Info) dazu. Kommen genügend Fotos zusammen, würden wir gerne eine kleine Ausstellung im Rathaus dazu machen. Haben sie kein Foto? Dann melden Sie sich unter der E-Mailadresse irmgard.ruf@schemmerhofen.de und wir kümmern uns darum.